

Versicherungs- und Finanzberatung: Erst recht gefragt in Krisenzeiten!

Als neutraler und unabhängiger Versicherungs- und Allfinanzberater löst die Neutrass in Rotkreuz Versicherungsfragen nur im Sinne des Kunden. Mehrere Kontrollmechanismen garantieren für eine saubere Arbeit.

Der Name Neutrass setzt sich zusammen aus «neutral» und «Assekuranz». Das mag vielleicht nicht spektakulär klingen, aber dahinter steckt eine grossartige Philosophie: Denn die Neutralität der Beratung in Versicherungsfragen ist für die Neutrass in Rotkreuz die allerwichtigste Maxime. Mehr noch: Mit verschiedenen Zertifikaten, Selbstregulierungsmassnahmen und Einsehbarkeit in ihre Arbeit garantieren die Neutrass-Spezialisten hundertprozentige Transparenz ihrer Arbeit. Insgesamt vereinen die 20 Neutrass-Mitarbeitenden 19 Fachausweise und Diplome unter einem Dach, was einer ausserordentlich hohen Dichte entspricht. Dieses umfassende Fachwissen garantiert eine profunde Risiko- und Bedürfnis-Analyse, die am Anfang jeder Beratung steht. Da die Neutrass mit über 50 renommierten Versicherungs- und Bankinstituten eine Zusammenarbeit pflegt, findet sie schliesslich die optimale Lösung. Ist ein Vertrag erstmal abgeschlossen, erhält die Neutrass für die verwalteten Verträge keine einmalige Provision, sondern arbeitet auf Courtage-Basis, was eine langfristige und befriedigende Zusammenarbeit auch mit dem Kunden ermöglicht. Letzterer hat deshalb auch die Möglichkeit, die Zusammenarbeit jederzeit zu kündigen, was die Neutrass-Mitarbeitenden zu zusätzlicher Aufmerksamkeit und höchster Qualität anspricht.



Der Sitz der Neutrass AG in Rotkreuz befindet sich in einem idyllischen Holzbau mit Teich vor der Tür. Bild pd

Eine Dienstleistung – erst recht gefragt in Krisenzeiten!

«Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten stellen wir oft fest, dass unsere Dienstleistungen noch vermehrt in Anspruch genommen werden», sagt Pascal Walthert, einer der vier Neutrass-Inhaber und Verwaltungsratspräsident. Betriebe und Einzelunternehmer sind in solchen Zeiten erst recht gefordert die eingesetzten Prämienfranken für Versicherungen zu optimieren und den Versicherungsaufwand generell zu senken.

Ein grosses Fachwissen besitzen die Neutrass-Spezialisten unter anderem bei Lebensversicherungs- und Finanzprodukten, bei steueroptimierten Finanzplanungen sowie der Gestaltung von speziellen Pensionskassen bis hin zu komplexen Haftpflichtlösungen – unter anderem auch im Organhaft-

pflichtbereich. Ferner kann die Neutrass in Bereichen wie Gebäude- und Taggeldversicherungen besonders interessante und günstige Angebote unterbreiten.

Zusätzliche Qualitätssicherungsmassnahmen sind die Mitgliedschaft in der Selbstregulierungs-Organisation Polyreg und im Verband Schweizer Versicherungsmakler. Damit wird ein sauberer Finanzplatz Schweiz unterstützt. Zusätzlich ist die Neutrass seit Frühling 2002 im Besitze der Vertriebsträgerbewilligung für Fonds von der FINMA. Das heisst, Neutrass darf neben Versicherungen auch Bankenprodukte anbieten. Dank kontinuierlicher Weiterbildung der Neutrass-Spezialisten ist das vertiefte Know-how für Bankenprodukte vorhanden, es ist einer der wachsenden Aufgabenbereiche bei Neutrass.



Klaus Albisser



Marco Schuler



Pascal Walthert



Monika Bühlmann



Pascal Huber



André Kretz



Andi Schwarzentruer



Adrian Zaugg



Othmar Waller



Martin Kehrl



Beat Schürmann



Elisona Gojanaj



Melanie Schacher



Andrea Riedener



Nadja Emmenegger



Patrick Gubser



Ramon Loretz



Silvan Schwegler



Lisa Keller



Piera Rüegg



Versicherungs-Partner AG

Versicherungs-Partner AG | Schöngrund 26 | 6343 Rotkreuz
Telefon 041 799 80 40 | Fax 041 799 80 44
info@neutrass.ch | www.neutrass.ch